

Abbildungen
der
Nürnbergwaaren- und Papier-Handlung
„Zur Stadt Nürnberg“

Wien, Kärnthnerstraße Nr. 905 (Nr. 9 neu)

(Ecke der Weihburggasse). — Vom Jahre 1735—1892.

- Bild I. **Matthias Jacob Scharer**, „Zum goldenen Rauchfaß“, wurde am 16. Juni 1733 zum Mitgliede des
Gremiums der bürgerlichen Handelsleute aufgenommen.
- Bild II. **Jacob Michael Cheyer** übernahm dessen Geschäft am 5. Oktober 1763, änderte das Schild „Zum goldenen
Rauchfaß“ in „Zur Stadt Nürnberg“ um und nahm am 1. September 1798 dessen Sohn
Martin Cheyer als Theilhaber des Geschäftes auf, welches unter der Firma
- Bild III. **Jacob Michael Cheyer & Sohn** weitergeführt wurde. Am 28. August 1803 übernahm Martin
Cheyer das Geschäft für alleinige Rechnung unter der Firma
- Bild IV. **Martin Cheyer**. Am 29. August 1835 associierte sich Martin Cheyer mit dessen Sohn Franz Cheyer unter der Firma
- Bild V. **Martin Cheyer & Sohn**. Am 1. März 1846 übernahm Franz Cheyer das Geschäft für alleinige Rechnung
unter der Firma
- Bild VI. **Franz Cheyer**. Dessen Sohn Theodor Cheyer übernahm am 1. Mai 1864 das Geschäft und associierte sich mit
Franz Hardtmuth unter der Firma
- Bild VII. **Cheyer & Hardtmuth**. Am 26. Juni 1877 trat Franz Hardtmuth zu Gunsten seines Sohnes Franz
Hardtmuth jun. zurück. Am 1. Juli 1894 übernahm Theodor Cheyer das Geschäft als alleiniger Firmainhaber.
- Bild VII. Zeigt die Umgestaltung des Geschäftslokales nach erfolgter Demolirung und Neubau des Hauses 1. Mai 1886.

12. Bilder-Inhalt